

---

## ***СОДЕРЖАНИЕ***

### **ФОРМАЦИИ. ЦИВИЛИЗАЦИИ. ГЛОБАЛИЗАЦИЯ**

К.Б. Демидов. Глобализация и самокритика Запада. (Обзор) .....	5
А.В. Гордон. Трансграничные миграции и образование диаспор : китайцы во Франции .....	26

### **ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ И ЗАКАВКАЗЬЕ**

К.А. Кудаяров. Роль суфизма в переходе киргизов от тенгрианства в ислам .....	57
К.А. Кудаяров. Турция и Нагорно-Карабахский конфликт. (Обзор) .....	67

### **АФРИКА. БЛИЖНИЙ И СРЕДНИЙ ВОСТОК**

Б.В. Норик. Исламская Республика Иран и Туркменистан : проблемы двусторонних отношений. (Обзор) .....	74
--	----

### **ЮЖНАЯ, ЮГО-ВОСТОЧНАЯ И ВОСТОЧНАЯ АЗИЯ**

И.В. Михель. Стратегии соперничества и партнерства в регионе Индийского океана. (Обзор) .....	91
С.Е. Сидорова. Голод в Британской Индии в 1860–1870-х годах : бездействие, чрезмерное регулирование и умеренное вмешательство .....	100
О.Н. Пряжникова. Рынок труда стран АСЕАН : эффекты пандемии COVID-19. (Обзор).....	122
Д.В. Михель, И.В. Михель. Кровь и тело как лечебное снадобье : донорство крови и органов в Китае .....	130
Ю.В. Чайников. Дискуссия антропологов о концепции патриархальности и ее существовании в Китае. (Обзор) .....	147

## ***CONTENTS***

### **FORMATIONS. CIVILIZATIONS. GLOBALIZATION**

K.B. Demidov. Globalization and Criticism of West. (Review) .....	5
A.V. Gordon. Transmigration and formation of the diasporas : chinese in France .....	26

### **CENTRAL ASIA AND THE CAUCASUS**

K.A. Kudayarov. The role of Sufism in the transition of the Kyrgyz people from Tengrianism to Islam .....	57
K.A. Kudayarov. Turkey and the Nagorno-Karabakh conflict. (Review) .....	67

### **AFRICA. NEAR AND MIDDLE EAST**

B.V. NORIK. The Islamic Republic of Iran and Turkmenistan : problems in bilateral relations. (Review).....	74
---	----

### **SOUTH, SOUTHEAST AND EAST ASIA**

I.V. MIKHEL. Rivalry and Partnership Strategies in the Indian Ocean Region. (Review).....	91
Sidorova S.E. Famines in the British India in 1860–1870-s : inaction, Overregulation and Mild Mediation .....	100
O.N. Pryazhnikova. ASEAN labor market : effects of the COVID- 19 pandemic. (Review) .....	122
D.V. Mikhel. I.V. Mikhel. Blood and Body as a Medicine : blood and Organ Donation in China .....	130
Yu.V. Chainikov. Anthropologists discuss the concept of patriarchy and its existence in China. (Review) .....	147